
Gymnasium der Stadt Meschede

Protokoll der Versammlung des Fördervereins am 17.12.2014, Beginn 19.30 Uhr, Ende 20.50 Uhr

Anwesenheit: siehe Anlage

 1. Wahl des Protokollführers

Das Protokoll übernimmt Christoph Löser.

 2. Genehmigung des letzten Protokolls

Frau Hoppe begrüßt die Anwesenden. Das Protokoll der letzten Versammlung vom 14.05.2014 wird 
einstimmig genehmigt.

 3. Kassenbericht

Herr Wiese stellt den Kassenbericht laut Anlage vor. Es ergeben sich keine Rückfragen.

 4. Tätigkeitsbericht

Frau Hoppe informiert über die Tätigkeiten seit der letzten Versammlung:

- Informations- und Verkaufsstand an den Elternsprechtagen

- Begrüßung und Übergabe eines Geschenks an die neuen 5er

- Getränkeverkauf bei den Theateraufführungen

- Informations- und Verkaufsstand beim Bürgerfest

- Getränkeverkauf beim Musikabend

- Informations- und Verkaufsstand beim Tag der offenen Tür

- Übergabe von Preisen bei der Enkomion 

- Übergabe von Geschenken an Ehrenamtler

 5. Neuwahl des 1. Geschäftsführers

Bernd Dittloff erklärt sich bereit, das Amt des 1. Geschäftsführers/Kassierers von Herrn Wiese zu 
übernehmen. Er wird ohne Gegenstimme gewählt und bedankt sich für die Wahl.

 6. Informationen über die Schule

Frau Diers gibt einige aktuelle Informationen über die Schule:

- Die Entwicklung der Lehrerstellen ist problematisch: drei Kollegen gehen bald in Ruhestand, es gibt 
jedoch keine neue Stelle durch die Bezirksregierung. Ein neuer Kollege wird im kommenden Halbjahr zu 
uns kommen (Versetzung). Im November haben sieben neue Referendare ihren Dienst an unserer Schule 
begonnen. Dies alles macht eine neue Unterrichtsverteilung zum neuen Halbjahr nötig.

- Frau Diers erläutert die in diesem Zusammenhang nötigen Unterrichtskürzungen in den Stufen 5, 9 
(Sport), Stufe 7 (Ergänzungsstunde) und evtl. Stufe 8 (Musik) und berichtet zusätzlich über die sehr 
unterschiedliche Personal-/Stellensituation in den verschiedenen Kreisen.

- Die Renovierung der Biologie-Räume ist abgeschlossen.

- Unsere Schule wurde mit dem Siegel „MINT-freundliche Schule“ ausgezeichnet.

- Die Homepage unserer Schule hat ebenfalls ein Gütesiegel bekommen.

- Frau Diers berichtet über die nun verpflichtenden Förderpläne für versetzungsgefährdete Schüler.

- Im Sommer 2015 feiert die Schule ihr 50jähriges Jubiläum. Bis dahin sollen mehrere 
Satellitenveranstaltungen u.a. zur Finanzierung dieses Jubiläums durchgeführt werden. Bereits am Tag der
offenen Tür war der Weihnachtsbasar ein großer Erfolg. 
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 7. Anträge und Verschiedenes

Biologie (durch Frau Diers):

Antrag auf eventuelle Unterstützung bei der Anschaffung neuer Mikroskope. Ggf. soll der Förderverein 
um 1-3 Mikroskope aufstocken, falls so ein günstigeres Gesamtangebot erreicht werden kann und/oder 
der Schuletat dies nicht mehr leisten kann. Der Stückpreis liegt bei ca. 280 €.

Biologie (durch Frau Diers):

Antrag auf Anschaffung eines Gelelektrophorese-Sets. Kosten: 350 €

MINT (durch Herrn Löser):

Antrag auf Anschaffung mehrerer kleiner, naturwissenschaftlicher „Lernkästen“ u.a. für die MINT-
Klassen und die Zusammenarbeit mit Kindergärten und Grundschulen. Kosten: bis max. 400 €. 

MINT (durch Herrn Löser):

Antrag auf Unterstützung bei der  Einrichtung einer AG bzw. eines Lernstudios „Elektronik“. 
Kosten: ca. 300 €.

Übermittagsbetreuung:

Frau Düring stellt stellvertretend  den Antrag auf Anschaffung von Bastelmaterial ohne genaue Kosten. 
Vorschlag: 200 €

Sport (durch Frau Düring):

Antrag auf Anschaffung von Schaumstoffbällen. Kosten ca. 40 €.

Deutsch (durch Herrn Mühlenbein):

Antrag auf Teilfinanzierung einer Autorenlesung. Kosten: ca. 600 €.

Alle Anträge werden mit den angegebenen Beträgen einstimmig genehmigt.

Die Schülervertreter weisen auf das Problem der fehlenden Seifenspender auf den Toiletten hin. Frau 
Diers erläutert die Problematik, dass Schüler die vorhandenen Seifenspender immer für andere Zwecke 
missbraucht haben.

Herr Mühlenbein dankt dem Förderverein für die Unterstützung beim Musikabend.

Frau Diers weist auf die Absicht hin, den Förderverein stärker auf der Schulhomepage zu präsentieren. 

Frau Franzes dankt abschließend Herrn Wiese für seine langjährige Arbeit als Geschäftsführer/Kassierer 
mit einem kleinem Präsent.

Protokoll: 

Christoph Löser
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